

Ditandai Pengangkatan Bendera Star, Ratusan Pesepeda Tour De Samosir Dilepas untuk Nikmati Panorama Alam

Karmel - SAMOSIR.NAGORI.WEB.ID

Jun 18, 2023 - 13:43



SAMOSIR- Bupati Samosir diwakili Pejabat Sekertaris Daerah Kabupaten Samosir Dr. Naslindo Sirait, SE bersama Kepala Dinas Perhubungan Provinsi Sumatera Utara Dr. Agustinus, S.SiT, MT secara resmi melepas peserta Tour De Samosir dari Simpang Tuktuk Siadong, Minggu (18/6/2023).

Ratusan pesepeda Tour De Samosir tersebut dilepas ditandai dengan pengangkatan bendera star oleh Pejabat Sekertaris Daerah Kabupaten Samosir Dr. Naslindo Sirait yang juga dihadiri Kepala Dinas Perhubungan Samosir Laspayer Sipayung

Ke-120-an pesepeda Tour De Samosir yang melakukan touring sambil menikmati panorama alam yang sangat indah yang dimiliki Kabupaten Samosir berasal dari berbagai daerah yang ada di provinsi Sumatera Utara dan luar Sumatera Utara," ujar Dr. Naslindo Sirait, SE, MM

Naslindo Sirait juga mengapresiasi panitia atas pelaksanaan event ini, ia juga mengatakan bahwa Samosir memiliki panorama alam yang sangat indah, silahkan dinikmati sambil berolahraga," kata Naslindo Sirait sembari mengatakan event Tour De Samosir 2023 merupakan event ke-4 kalinya

Sebelumnya, Pejabat Sekertaris Daerah Kabupaten Samosir Dr. Naslindo Sirait, SE mewakili Bupati Samosir menghadiri Gala Dinner Tour De Samosir 2023 yang digelar di Samosir Cottage, Tuktuk Siadong, Kecamatan Simanindo, Sabtu (17/6/2023) malam.

Naslindo saat menghadiri Gala Dinner Tour De Samosir itu mengucapkan "Selamat datang kepada seluruh peserta dan Pemerintah Kabupaten Samosir mendukung penuh dan akan menurunkan petugas dari Dinas Perhubungan dan Dinas Kesehatan dan berkoordinasi dengan Polres Samosir.

Sementara Founder Tour De Samosir Jarotta Lumbangaol menyampaikan rangkaian Tour De Samosir akan digelar 17 -18 Juni 2023, yang akan diikuti oleh 120 orang peserta dari berbagai daerah diantaranya Batam, Belawan, Medan, Riau, Binjai, Sibolga, Pematang Siantar dan Asahan

Selain itu, peserta ada juga dari Provinsi Aceh, Padang dan dari Singapura. Tour De Samosir 2023, akan gowes mengelilingi Pulau Samosir Minggu (18/6), mengambil start dari Simpang Tuktuk menuju pitstop 1 di Sipira, pitstop 2 di Kantor Bupati Samosir dan Finish di William Cafe Ambarita," sebutnya